





Stadtwerke Walldürn - Neubau Halle C

Architekten: Link Architekten, Walldürn

Die Stadtwerke Walldürn GmbH ist ein Energieversorgungsunternehmen seit 1894. Bereits im Jahre 1909 wurde ein Verwaltungsgebäude sowie ein Werkstattgebäude am jetzigen Standort errichtet. Vor über 20 Jahren kam noch ein Verwaltungsgebäude hinzu.

Die kontinuierliche Entwicklung des Energieversorgers machte die Realisierung von Lager- und Fahrzeughallen notwendig. Durch Link Architekten wurden im Rahmen eines Masterplanes mehrere Standorte für Lager- und Fahrzeughallen auf dem Werksgelände präzisiert. Die Perspektive sieht vor, diese Gebäude so zu platzieren, dass ein gemeinsamer Hof entsteht. Mittlerweile wurde in einem ersten Bauabschnitt die mit ‚Halle C‘ bezeichnete Fahrzeug- und Lagerhalle errichtet.

Damit eine geschickte Einbindung in den historischen und denkmalgeschützten Bestand stattfinden kann, schlugen die Architekten eine ausdrucksstarke Architektursprache vor, die selbstbewusst neben den historischen Gebäuden zur Geltung kommt und diese wie selbstverständlich ergänzt. Beispielhaft steht hierfür die ‚Halle C‘, deren Form durch die zu erfüllenden Funktionen bestimmt ist und die der Topografie des Geländes folgt. Das ganze Gebäude wurde mit einer Fassade aus rechteckigen, feuerverzinkten Stahlplatten optisch zusammengefasst.

Anschrift:



Stadtwerke Walldürn
Würzburger Str. 10
74731 Walldürn